

わいえん

第11号

令和6年 3月29日
九重町立淮園小学校
文責 大野光代

2023年度 淮園小学校の教育課程が修了しました！



3月26日に、各学年の教育課程が修了したことを認め、学年代表に修了証書を手渡しました。子どもたちはこの一年間「幸せな学校」を合言葉にしてみんなで学習や学校行事に頑張ってきました。達成感に満ちあふれた表情で証書を受け取る姿に安心しました。小さな学校でも淮園っ子は一人一人が自分の光を輝かせ、夢を大きくしています。子どもたちの成長に感動しました。これも保護者の皆様、地域の皆様の淮園小学校へのご理解とご協力のお陰です。ありがとうございました。

第78回淮園小学校卒業証書授与式が行われました！



3月22日に、6年生が淮園小学校を巣立っていきました。ホタル学習の発表や淮園太鼓、運動会と淮園っ子のリーダーとして活躍してくれた4名に感謝を伝える卒業式ができました。

大変お世話になりました。淮園小学校での学校生活に感謝しています

この度の定期人事異動で淮園小を旅立ちます。淮園っ子と大自然の中で過ごせた日々は私たち教職員の宝物となりました。淮園小の光を淮園っ子の笑顔を中心に留め、新任校でもがんばります。

<転出者>

校長 大野光代 (津久見市立青江小学校へ)

教諭 酒井静女 (退職)

教諭 新田凌司 (別府市立南立石小学校へ)

教頭 辛島広文 (宇佐市立豊川小学校へ)

教諭 岩下佳子 (九重町立野矢小学校へ)

副教諭 三城優奈 (大分市立豊府小学校へ)

かけ橋



九重町立淮園小学校
令和6年 4月12日
文責 校長 河村雅文

学校、家庭、地域がつながって子どもの成長を見守ってほしいという願いをこめて、タイトルを「かけ橋」としました。

今年度の学校教育目標は、「元気 勇気(優気) やる気」です。教育目標の実現に向け学校・家庭・地域が共につながり、チーム淮園として「すべては子どもたちのために」を合い言葉に、優しさと笑顔、意欲にあふれる学校を創っていきたいと思います。どうぞ御理解と御協力をお願いいたします。

～始業式 最初の出会いで子どもたちに伝えたこと～

今日は、始業式です。新しい学年が今日からスタートです。みんなの顔をみていると、新しい学年になって「がんばるぞ!」という気持ちが校長先生に伝わっています。進級おめでとう。春休みの間、校長先生はずっと考えていたことがあります。それは、淮園小学校の子どもたちがどんな風に育ってほしいかということです。合い言葉は「元気 勇気 やる気」です。

一つ目は、「元気」の子です。休み時間は、外で元気よく遊んで、丈夫な体をつくりましょう。そのためには、『早く寝る』ことが大事です。夜10時には、寝るようにしましょう。朝、早く起きて、朝ごはんをしっかりと食べて登校しましょう。朝ご飯を食べなかったり、睡眠不足だったりすると元気が出ません。規則正しい生活を心がけましょう。

二つ目は、「勇気」です。自分で考えたこと気づいたことを行動にうつせる人になってほしいです。「ゴミをさりげなく拾う」「相手より先にあいさつする」簡単に思うことでも、ちょっとした勇気がいりますね。でも、先生はもう一つの「ゆうき」も淮園小学校の子どもたちには意識してほしいと思っています。それは、この「優気」です。優しい気持ちです。淮園小学校には、優しい子どもたちがたくさんいることを聞きました。困っている人に気が付いたら、手を差し伸べることができる人になってほしいと思います。もうすぐ1年生が入学します。今年は全校で20名です。その優しい気持ちをクラスの友だちや他の学年の人たちのために、どんどん広げていって笑顔いっぱいの淮園小学校にしてほしいと思います。

三つ目は、「やる気」です。これは、自分でやろうと思ったことを、途中であきらめずに最後までがんばる力のことです。自分で一度決めたことは、とことんやってみましょう。校長先生は小学生のころ学校から帰ると、新聞配達をしていました。「そして配達するときに配達先のお家の人に会ったら自分から『こんにちは』を言おうと決めました。「冬の寒い日、雨が降る日、今日は行きたくないなあ、とか、今日は友だちと遊びたいなあ」と思ったことも正直あります。でも配達するお家の方が「ご苦労様」「よくあいさつできるね」と声をかけてくれるので、卒業するまで続けることができました。続けるためには、自分の弱さに負けない気持ちが必要です。みなさんも1学期のめあてをもうすぐ決めてほしいと思います。自分に合っためあてを決めて、自分を高めてほしいなと思っています。

今年一年、この「元気」「勇気(優気)」「やる気」この三つを合い言葉に、みんなで取り組み、笑顔いっぱいの素敵な淮園小学校を創っていきましょうね。

〇ご家庭にぜひ、お願いしたいことがあります。それは、「朝の力」をつけてほしいということです。

1. 朝早く起きる
2. 朝ごはんを食べる
3. 朝のあいさつ

子どもたちのやる気のもとは、朝が大事な鍵となります。よろしくお祈りします。

入学式 ～かわいい4名が仲間入りしました～

4月11日にかわいい新一年生4名が入学し、全校児童20名が揃いました。少し緊張感を持ちながらも最後までしっかり式に参加できた1年生。とても立派な姿でした。2年生以上のお迎えの言葉もとてもほほえましく、1年生を温かく迎えようという上級生の優しい気持ちが伝わってきました。ご来賓の方々からも温かいお言葉をいただきました。学校・家庭・地域が連携して淮園地域全体で、子どもたちの成長に関わっていければと思います。今後とも、ご支援・ご協力、どうぞよろしくお祈りいたします。

